



La maison de vacances Waldegg a été rénovée



Ferienzentrum Waldegg
Rickenbach BL

© Libre de droits

Portes ouvertes de la maison de vacances de l'Armée du Salut Waldegg, le 30 mars 2019.

La maison située à 4462 Rickenbach (BL), a été entièrement rénovée en 2018 et brille désormais d'une nouvelle splendeur. Chacun est invité à visiter la « nouvelle » Waldegg.

Programme : samedi 30 mars, de 10h à 16h (accès gratuit aux locaux); collation, visites guidées toutes les 30 minutes; cérémonie d'inauguration dans la grande salle (13h).

Attractions pour enfants : baby-foot, ping-pong, aire de jeux, château gonflable.

Auteur

La Rédaction

Publié le

6.3.2019